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　ロータリーの活動と言うものが一つでは説明できな
いほど多岐にわたっている、そして、1905年にポー
ル・ハリスさんがシカゴで 4名ではじめ、今年2017年、
113年目に入るわけですが、120万人を超える会員がい
ます。120万人いらっしゃれば120万通りのロータリー
活動があってしかるべきである。そのことについては、
「四つのテスト」に従って行動しているのであれば、
皆さんがいろいろなクラブで決まっていること、また
は、ＲＩの手続要覧に書かれている事柄を皆さんで解
釈して奉仕活動をやっていただける。そのように皆さ
んがお一人お一人いろんな活動をしているということ
は、逆に120万通りの活動があるというようにご理解
いただければと思います。
　ＲＩ会長は、①クラブのサポートと強化、②人道的
奉仕の重点化と増加、③ロータリー公共イメージと認
知度の向上を掲げ、この 3つの中に25の項目がありま
すので、12項目の選んで実行していただきたいと思い
ます。これが出来た暁には、こういうことをやりまし
たということをきっちり報告していただければ、もし
かすると、ＲＩ会長賞をいただけるかも知れません。
是非皆様にはＭｙＲｏｔａｒｙのアカウントを取ってい
ただいて、ロータリーセントラルの方に登録していた
だきたいと思います。
　ロータリーには財団というものがあり、昨年100周
年を迎えました。皆様からの浄財を運用したり、直接
使ったりという形で、世界に対して良い活動をしよう
ということで今までやってきております。この場をお
かりしてご協力をお願い致します。
　皆様一人一人が、その時代の変化を捉えながら、自
分自身でもその時代に合った変化をとげて、それを
ロータリー活動に反映していただきたいと思います。
我々がそういうことをすることによって、世の中を少
しでも良くしよう、平和というのがロータリーの大前
提です。元気なものを取り込み前に進むという気力を
持ちながら皆で活動をしていってもらいたいと思いま
す。

　－紙面の都合上、要旨のみにさせていただきました。

9 月に誕生日を迎えられる会員

森田峯男新入会員へバッチ授与

・ときめき市民コンサート実行委員会より
第13回ときめき市民コンサートに伴う名義協力の
依頼がきています。

　　佐藤充彦会員　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員
　　加藤亮会員　大畑好司会員　布施孝之会員

◎バッチ授与（森田峯男新入会員へ）
・森田峯男新入会員のあいさつ
　私がロータリーに入会するのは二度目です。10年前
突然脳梗塞で倒れ、ロータリーを退会いたしました。
例会場であるサンシャイン佐沼の階段を登ることが出
来たら再入会しようと思っておりました。やっと、そ
の階段を登ることが出来るようになりましたので、お
世話になることにいたしました。よろしくお願い致し
ます。この10年間は、ほんとうに傷だらけの人生でし
た。病気とはこんなに恐ろしいものだと思っておりま
せんでした。健康に気をつけてロータリーライフを送
りたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

◎藤﨑三郎助ガバナーの話（要旨）
　国際ロータリー第2520地区2017－2018年度のガバ
ナーを拝命いたしております、仙台ロータリークラブ
所属の藤﨑三郎助と申します。どうぞよろしくお願い
致します。
　先程、会長・幹事会で 4クラブとお話をさせていた
だきました。ひと言で申しますと、非常に充実した素
晴らしい計画を立てていらっしゃる 4つのクラブさん
でございます。この様に集まって合同で例会を行って
いただきありがとうございます。
　2017－2018年度のＲＩ会長イアンＨ.Ｓ.ライズリー
さんは、オーストラリア出身でございます。今年の
テーマの中の一つですが、ロータリーの場合、自分た
ちのクラブが勿論ベースであっていろんなことをやら
なければなりませんが、他のクラブ、特に同じ地域の
クラブの場合は、どの様なことをしているのかお互い
に情報交換をしていただきたいということをおっ
しゃっています。
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〈藤﨑三郎助ガバナー公式訪問・４クラブ合同例会

於：ホテルサンシャイン佐沼　12：30～〉

・本日の出席率　96.4％

・藤﨑三郎助ガバナーより。
・猪股育夫ガバナー補佐　本日は、 4クラブ合同例会

です。宜しくお願いします。
・高橋利光会長　藤﨑三郎助ガバナーを歓迎いたしま
す。また、本日は 4クラブ合同例会に若柳ＲＣ、
築館ＲＣ、栗駒ＲＣより大勢の方々にお越しいた
だきありがとうございます。

・鈴木彦太会員　ガバナー公式訪問・第 5分区合同例
会、藤﨑三郎助ガバナーをご歓迎申し上げます。
尚一層のご活躍ご健勝をお祈り申し上げます。

・布施孝之会員　藤﨑三郎助ガバナーを歓迎。
・江川元徳会員　“核”武装よりも国民生活！　四つ

のテスト第 4「みんなのため！」
・阿部泰彦会員　 4ロータリークラブの皆様ご苦労様
です。

・菅野幸一郎会員　藤﨑三郎助ガバナーを大歓迎いた
します。

・髙田次雄会員　1966年（Ｓ41） 9 月 5 日今日、宮古
島で台風18号による瞬間風速85.3ｍ日本観測史上
最高、宮古島・石垣島中心に倒壊家屋7,765戸。
地球温暖化の影響で近年の台風も肥大化し、好き
勝手に暴れ狂っております。温暖化防止、一刻の
猶予もないようです。藤﨑三郎助ガバナー公式訪
問大歓迎致しますと共に合同例会楽しみです。

・菅原文之会員　 4クラブ合同例会、藤﨑三郎助ガバ
ナーをお迎えして友好のムードの中、おめでとう
ございます。

・佐藤靜市会員　森田峯男会員の入会を歓迎します。
藤﨑三郎助ガバナーを歓迎いたします。

・熊谷敏明会員　藤﨑三郎助ガバナーご一行様を歓迎
します。森田峯男新会員を歓迎します。

・菅原慶一会員　藤﨑三郎助ガバナー、築館ＲＣ、栗
駒ＲＣ、若柳ＲＣのみなさん、ようこそいらっ

しゃいました。
・佐藤早智子会員　森田峯男さんの入会歓迎します。
これから宜しくお願いします。

・伊藤幸子会員　本日の 4クラブ合同例会、期待して
おります。

・二階堂恭子会員　初めてのガバナー公式訪問、 4ク
ラブ合同例会。入会して初めての経験です。良い
話が楽しみです。

・森田峯男会員　よろしくお願いします。
・村上武彦会員以下　藤崎三郎助ガバナーを歓迎して。
千葉吉男会員　氏家良典会員　山田直志会員
遠藤光則会員　三浦孝次郎会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
武川毅会員　及川昭宏会員　杉田広仁会員
佐々木淳会員　千葉正宏会員　佐藤充彦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、ガバナー公式訪問・ 4クラブ合同例会に、
多くのロータリアンの皆様にお越しいただき、誠にあ
りがとうございます。 4クラブを代表しての会長要件
ということで、いささか緊張しております。
　初めに、大変お忙しい中を仙台よりお越しいただき
ました、藤﨑三郎助ガバナーに心より御礼を申し上げ
ます。
　先程、午前11時半より別室において、 4クラブ合同
の会長・幹事会が開かれました。各クラブの活動計画
や事業などをご覧いただき、アドバイスをいただきま
した。そして、藤﨑ガバナーからお褒めの言葉を頂戴
いたしました。「ありがとうございます」と申し上げ
ましたが、心の中では「もっと褒めてください」と
思っておりました。これは冗談ですが、人間はほめら
れるとうれしいものです。不可能なことでもできるよ
うになります。「豚もおだてりゃ木に登る」とはこの
ことでしょうか。
　本日の例会は、佐沼ロータリークラブで通常行って
いる例会をそのまま行います。自分のクラブと違うと
ころなどを感じ取っていただければ幸いです。
　藤﨑ガバナーの講話を大いにご期待いたします。

会長要件 高橋利光会長
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幹事報告 山田正幹事

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

ガバナー公式訪問記念撮影

講話をする藤﨑ガバナー


